

Medienmitteilung
Winterthur, 06.05.2008

TECHNOPARK® Winterthur wird ausgebaut

Die Finanzierung des Erweiterungsbaus des Technopark Winterthur ist gesichert. Der Gemeinderat der Stadt Winterthur hat die Erhöhung des Aktienkapitals um 2.5 Mio. Franken einstimmig gutgeheissen, und auch der Kanton hat seinen Anteil für die ZHAW Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften erhöht. Auch auf privatwirtschaftlicher Seite ist es gelungen, mit bestehenden und einer Anzahl neuer Aktionäre das für den Bau notwendige neue Eigenkapital zu beschaffen. Zusammen mit der Handelskammer und Arbeitgebervereinigung Winterthur HAW stellen die Aktionäre aus der Winterthurer Wirtschaft die Mehrheit dar. Insgesamt konnte das Aktienkapital von 5.5 Mio. auf 11.7 Mio. Franken erhöht werden. Damit wurde das bisher erfolgreiche Geschäftsmodell einer finanziell selbst tragenden Public Private Partnership mit dem Zweck, junge Unternehmen anzusiedeln, die Zusammenarbeit mit der ZHAW zu fördern und Arbeitsplätze zu schaffen, breiter abgestützt und bestätigt.

Das Investitionsvolumen für den Erweiterungsbau beläuft sich auf rund 25 Millionen Franken. Die Erweiterung wird direkt an das bestehende Gebäude im Sulzerareal Winterthur Stadt angebaut und vergrössert die Bürofläche um rund 6000 Quadratmeter. Hinzu kommen Labors, eine Cafeteria und ein Veranstaltungssaal. Die Bauarbeiten beginnen Mitte Mai. Der Erweiterungsbau wird im Januar 2010 bezugsbereit sein.

Weitere Informationen
TECHNOPARK® Winterthur AG

Dr. René Hausammann, Leiter
Tel. 058 934 75 28

TECHNOPARK Winterthur Erweiterung

